

Inauguration du lieu mémoriel de Fontenois (Ardennes)

29 août 1914

Allocution de Loïc LALONDE – Maire de Saint-Pierremont

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence.

Grace à l'intervention de l'association « De la Somme à Bellefontaine », nous avons inauguré aujourd'hui ce lieu mémoriel.

Effectivement, nous ne pouvons pas oublier ces soldats qui ont combattu et qui sont morts dans notre commune. Nous avons le devoir de perpétuer ce souvenir aux générations futures. C'est pourquoi cette rue portera désormais le nom de « Rue du 31 août 1914 ».

Sur le pupitre installé se trouvent des informations sur cette tragique journée. Grave au QR Code, vous accéderez à des informations complémentaires. Toute personne de passage dans notre commune pourra enfin connaître une partie de notre histoire.

Merci.